

Resto del Mundo supera Estados Unidos en Juego de Estrellas de la NBA



Washington, 17 feb (PL) El equipo Resto del Mundo superó 155-124 al de Estados Unidos en el partido de Estrellas del Futuro del fin de semana del Juego de las Estrellas de la NBA, divulgó hoy la página web de esa competición.

Buddy Hield de Bahamas y Bogdan Bogdanovic de Serbia, ambos del equipo Kings de Sacramento, acapararon protagonismo, el primero anotó 29 puntos, mientras que Bogdanovic, finalizó con 26 unidades y siete triples, lo que le permitió ganar el premio al Más Valioso.

El conjunto Resto del Mundo ganó el duelo por cuarto año consecutivo.

La formación estadounidense intentó mantenerle el ritmo a su rivales de otros países, sin embargo el intento fue en vano.

Jaylen Brown, de los Celtics de Boston, lideró a Estados Unidos con 35 tantos y 10 rebotes, escudado por Kyle Kuzma, el prometedor novato de los Lakers, que aportó 20.

Ese duelo fue apenas el estimulante para dar lugar hoy a las gustadas pruebas de habilidades, el concurso de triples y el festival de donkeos.

El colofón del Juego de las Estrellas de la NBA, llegará el domingo con el esperado desafío que por primera vez en sus 67 años no enfrentará directamente a jugadores de las conferencias Este y Oeste.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/155451-resto-del-mundo-supera-estados-unidos-en-juego-de-estrellas-de-la-nba>



Radio Habana Cuba